## Pithiviers > Vivre sa ville

SAMTÉ III Les inscriptions sont ouvertes pour l'antenne de formation qui ouvrira au mois de septembre

## Des aides-soignants pour le territoire

Il sera désormais possible de préparer à Pithiviers pour devenir aidesoignant, avec la création d'une antenne de formation en septembre. Et cela répond à un besoin pour le Pithiverais.

> Dimitri Croset simitri uccettgion beliance com

près Briare, voici Pithiviers. Comme annoncé fin 2020 par le centre hospitalier régional d'Orléans (CHRO), une antenne de la formation d'aide-soignant ouvrira, en septembre, à l'hôpital de Pithiviers, rattaché au CHRO.

L'institut de formations paramédicales d'Orièans (IFPM, lui aussi rettaché au centre hospitalier oriéanais) a ouvert, lundi, les inscriptions pour ses trois antennes, dont la nouvelle à Pthiviers, qui sera basée à l'hôpital et bénéficiers de vingt places. Certaines étant réservées, notamment pour des agents des servies hospitaliers, seize places sont un réalité ouvertes aux candidats exérieurs,

## Du personnel formé pour les structures locales

Cette création répond à un betoin sur le territoire. « Nous sommes partis du principe que si des personnes d'un territoire ne s'inscrivent pas, alors qu'il y a des besoins. Il faut que la formation se déplace », souligne la directrice de l'IFPM. Sylvie QuaCOURS. Sas Méves patriceriors bisnocitienson des maneis sunts pédagogiques que pour les sustes antennes ancent

trehomme. Monique Bévière, présidente du conseil de surveillance de l'hôpital mais aussi

veillance de l'inépital mais aussi de la Mission Locale, le confirmait en décembre : « Certains jeunes n'iront pas jusqu'à Orléans pour se former. »

Les besoins, en effet, sont réels. La direction du centre hospitalier régional le rappelait en décembre dernier lors de l'annonce de la création de cette antenne de Pithiviers. Que cu soit dans les Ehpad, les structures hospitalières, il n'est pas rare de voir fleurir des annonces

pour des postes d'aide-solgnant.

« C'est vraiment un projet de territoire. Il y a une réelle pénurie de professionnels dans le Pithiverais. L'idée est que dans les établissements, où qu'ils soient, les patients puissent avoir des professionnels formés », ajoutet-elle. Or. l'antenne de Briare le montre depais sa création en 2015, « les personnes en sortie d'école ont toutes de l'emploi et très souvent en proximité. Les structures repérent les étudiants quand ils viennent en stage et leur font des propositions de CDI ».

La formation commencera le jeudi 2 septembre, avec vingtdeux semaines de cours et autant de stages dans les structures (Ehpad, hôpital...). Des espaces seront aménagés à l'hôpital de Pithiviers, « avec les mêmes outils pédagogiques que pour les autres antennes, du matériel neuf, des outils numé riques des chambres de patients aménagées pour mettre les élèves en condition réelle ». Comme pour l'antenne de Briare, les élèves bénéficieront aussi à l'occasion des structures oriéanaises : « Nous avons un hópital école à la Source, quatre fois par an un bus est affrété pour y allet, bénéficier du matériel et rencontrer les autres élèves pour échanger. »

La formation est accessible sans condition de diplômes. Les documents d'inscription avec tous les renseignements sont téléchargeables sur le site de l'IFPM. La sélection est effectuée uniquament sur dossier (les entretiens de sélection ayant été supprimées du fait de la crise aunitaire). Le coût de la formation est de 6,008 euros, avec des bourses accessibles, notamment auprès du conseil régional.

S'insorire. Les documents d'inscription sont biblichargestries sur le site enveulgesorieses le Rességnements ou 02 36 78 00.00.



« Il y a une réelle pénurie de professionnels »

SYLVIE GUATREHOMAS Directrice de l'IFFM.

https://www.larep.fr/pithiviers-45300/actualites/il-est-desormais-possible-de-s-inscrire-pour-une-formation-d-aide-soignant-a-pithiviers 13943033/